
Verbale n.  10 

Il giorno 14 dicembre dell’anno 2016, alle ore 15,00, nei locali della Presidenza dell’I.C. “Paolo 

Balsamo-Pandolfini” si è riunito il Consiglio di Istituto in seduta  ordinaria, giusta convocazione 

prot. N.5321 del 7-12-2016 ed integrazione prot. 5334 del 12-12-2016,  per discutere il seguente 

ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del Verbale della seduta precedente 

2. Approvazione delle variazioni al PTOF 2016-2019 

3. Approvazione del nuovo Regolamento di Istituto 

4. Variazioni di Bilancio 

5. Radiazioni 

6. Contributo delle famiglie per visite guidate ed uscite didattiche 

7. Urgenze logistiche Plesso “S.F. di Paola” 

8. Comunicazioni del Presidente  

9. Comunicazioni del Dirigente 

Sono assenti giustificati i Sigg: Romano, Parisi, Torino, Di Pasquale, Macaluso. Risultano presenti 

tutti gli altri membri del Consiglio.  Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente 

dichiara aperta la seduta e nomina come verbalizzatore la Sig.ra Loredana Lo Nero.   

Si passa pertanto alla lettura del verbale della seduta precedente.  

 

DELIBERA N. 1 

Il  Consiglio di Istituto  approva  il verbale della seduta precedente all’unanimità. 

 

Il Presidente, precisando che motivi di salute gli impediscono di continuare a presiedere la seduta, 

rammaricandosene,  va via. Risultando così assente  il presidente signor Firpo, il Dirigente 

Scolastico chiede al  vicepresidente, il signor Azzarello  di farne le veci.   

Il Presidente  chiede al D.S. di procedere alla presentazione del  nuovo DSGA, dott. Calogero Patti. 

Effettuata la presentazione e considerato che il DSGA  dovrà lasciare la seduta per incombenti  

motivi professionali, il Presidente chiede al DSGA di Illustrare in merito ai punti 4 e 5 dell’O.d.G.  

Il DSGA presenta nel merito e nel dettaglio le seguenti variazioni di bilancio e le radiazioni da 

approvare la cui descrizione viene inserita nel presente verbale.   

  

VARIAZIONI 

ENTRATE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

02|01 DOTAZIONE 

ORDINARIA 

120,00 505,11 9.011,92 9.637,03 

02|04 ALTRI 

FINANZIAMENTI 

VINCOLATI 

0,00 39.371,41 -715,08 38.656,33 

05|01 FAMIGLIE NON 

VINCOLATI 

0,00 3.379,00 1.698,50 5.077,50 

05|02 FAMIGLIA 

VINCOLATI 

0,00 11.925,00 3.159,00 15.084,00 

    
13.154,34 

 
  

  



  

SPESE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

A|01 FUNZIONAMENTO 

AMMINISTRATIVO 

GENERALE 

8.316,49 30.911,73 1.698,50 40.926,72 

P|04 Alunno Diversamente 

Abile 

1.633,04 0,00 165,00 1.798,04 

P|25 Viaggi d'istruzione e 

visite guidate 

80,00 8.440,00 2.109,00 10.629,00 

P|102 PROGETTO MUSICA 0,00 3.485,00 1.050,00 4.535,00 

P|104 " Omphalos.......... 

CIAK..... siamo in rete 

0,00 15.000,00 -715,08 14.284,92 

P|105 FINANZIAMENTI 

MIUR NON DOVUTI 

0,00 0,00 8.846,92 8.846,92 

    
13.154,34 

 
  

  

RADIAZIONI   

Anno Prov. Aggr./Voce Num. Oggetto/Debitore Variazione 

2015 05|02 45 Contributo 

famiglie per esami 

Trinity e per gite - 

FAMIGLIE 

ALUNNI 

-14.980,00 

  -14.980,00 

  

DELIBERA N. 2 

Il  Consiglio di Istituto  approva  le variazioni di bilancio e le radiazioni di cui ai punti 4 e 5 

dell’O.d.G.. 

 

Dopo aver salutato e ringraziato il DSGA,  il Presidente  introduce il  punto 2 all’O.d.G.  

Vengono presentate le nuove linee progettuali inserite nel PTOF, in particolare i progetti approvati 

nelle sedute del 1-9-2017; 9-9-2017;16-9-2017; 6-10-2017; 26-10-2017. Il suddetto PTOF è stato 

trasmesso via e-mail a tutti i componenti del C.d.I.; pertanto, avendone preso visione, il Consiglio 

passa all’approvazione delle suddette variazioni. 

DELIBERA N. 3 

Il  Consiglio di Istituto  approva  le variazioni del PTOF 

 

Si passa a trattare al punto 3 all’O.d.G.: Approvazione del nuovo Regolamento d’Istituto. 



Detto nuovo regolamento è stato anch’esso trasmesso per e-mail ai componenti del C.d.I.. Le 

docenti Miceli e Puccio evidenziano la necessità di aver un maggior lasso di tempo per potere 

procedere all’analisi del Regolamento stesso, al fine di poter proporre opportune variazioni e/o 

aggiustamenti. Pertanto il Consiglio decide all’unanimità di rimandarne l’approvazione alla 

prossima seduta. 

DELIBERA N. 4 

Il  Consiglio di Istituto rimanda alla prossima seduta l’Approvazione del nuovo Regolamento 

d’Istituto 

 

 Si passa a trattare il punto 6 all’O.d.G.  

Il Presidente chiede al D.S. se sia possibile che la scuola dia un contributo alle famiglie meno 

abbienti per la partecipazione a visite guidate ed uscite didattiche. Il D.S. sottolinea che in linea di 

principio non esistono motivi ostativi ma precisa che l’esiguità dei fondi di cui la scuola dispone 

non permette di sostenere spese per il riconoscimento di gratuità. Tuttavia, laddove possibile si 

cercherà di ottenere dette gratuità dagli operatori del settore che verranno via via identificati; sarà 

compito del Consiglio stabilire i criteri per l’eventuale identificazione dei beneficiari. Si decide 

pertanto all’unanimità di non procedere al momento ad alcuna delibera in merito. 

Si passa a trattare il punto 7 all’O.d.G.  

Il presidente chiede informazioni al D.S. in merito alla mancata attivazione dell’impianto di 

riscaldamento del Plesso S.F. di Paola. Il D.S. comunica pertanto che al Plesso San Francesco di 

Paola l’impianto di riscaldamento è già collaudato e che  mancano soltanto due pressostati, che 

verranno montati in settimana. Pertanto l’impianto verrà attivato dall’Amministrazione Comunale 

in tempi brevissimi. 

Il Presidente passa la parola al D.S. affinché illustri in merito al punto 8 all’O.d.G. 

Il Dirigente, vista la delibera n.6 del 6-9-2017 che delega il D.S. a stipulare convenzioni, accordi di 

rete, partecipazione a progetti europei, comunica quanto segue: 

1. Il D.S. ha dato al Commissario Prefettizio Dott. Di Fazio ed alla Dirigente del  CIPIA, Prof. 

Patrizia Graziano,  parere positivo per l’utilizzazione di alcuni locali del plesso 

“Padiglione”. 

2. Il D.S. procederà alle progettazioni PON “scuole aperte” e “digitalizzazione dei curricoli 

verticali”  

3. Il sito dell’Istituto cambierà url a breve e quindi entro il 31 Dicembre il sito sarà 

implementato di aree specifiche e di aree riservate 

DELIBERA N. 5 

In merito alle comunicazioni 1 e 2 del D.S. il C.d.I., vista la delibera n. 6 del 6-9-2017 prende 

atto di quanto sopra comunicato.  

 



Considerato che il Presidente Sig. Dario Firpo ha dovuto lasciare la seduta anzi tempo, il punto 9 

all’ordine del giorno non viene trattato. 

La seduta è tolta alle 17:30. 

 

   f.to  Il Verbalizzatore            f.to Il Presidente                                                    

Sig.ra Giusy Loredana Lo Nero                   Sig. Dario Firpo                                       

 

 

 


